

Atãun (Guipúzcoa), 22 de Marzo de 1958.

Señor Don Pedro de Palol

VALLADOLID.

Mi distinguido amigo:

Le envío el informe de los trabajos efectuados en Alava durante la campaña del último verano. Los resultados no han sido espectaculares; pero no carecen de interés. Los materiales, que ya han sido estudiados, serán depositados en breve en el Museo de Alava.

El próximo verano esperamos proseguir en el dolmen de San Sebastián N., cuyo túmulo, que es enorme, debe contener algo más que la cámara y el corredor dos cubiertos hasta ahora. Pero si viéramos que aquello es sólo un montón de piedras, reanudaríamos la excavación de Covairada y Morutegi (cueva y estación al aire libre en la región de Araya), para lo cual pido a V. la correspondiente autorización.

Medrano no pudo acompañarme en las excavaciones alavesas de la última campaña, por hallarse en Navarra con Maluquer. Espero, sin embargo, que en la próxima campaña podrá colaborar. Juan María Apellániz, que me acompañó, es discípulo

de D.Martin Almagro: está preparando su tesis doctoral que versará sobre los monumentos megalíticos de Alava.

Mucho le agradeceré que me escriba V. dos Linea diciéndome su parecer sobre mi plan de excavaciones para la campaña de 1958.

El secretario de la sociedad "Aranzadi", de San Sebastián, le habrá informado a V. sobre nuestros trabajos de Guipúzcoa (continuación de los de Lezetxiki (de Mondragón) y del castro de Intxur).

En espera de sus nuevas, queda de V. atto. S.S. y a.

J. de Barandiarán 3